

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence.

61.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'offre du notaire O'Gleman, représentant MM. Edmond et Aldéric Lefebvre, de céder à la Cité le terrain requis pour élargir la rue Saint-André et la rue Masson, entre les rues Carrières et St-Louis, à condition que la Cité leur cède gratuitement une lisière de 30 pieds sur la rue Mentana, et à certaines autres conditions mentionnées dans ladite offre.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre, et de donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour l'effacement des lignes homologuées actuelles, et pour l'homologation de nouvelles lignes, suivant le plan préparé par l'Ingénieur en Chef.

62.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant des estimés du coût du pavage en macadam-asphalté des rues suivantes :

	Crédit à voter
Rue Darling, d'Ontario à Forsyth	\$6,600
Rue de Rocheblave, du Bord de l'eau à Notre-Dame	4,400
Rue Mercier, du Bord de l'eau à Notre-Dame	3,960
Rue Souigny, de Mercier à de Rocheblave	8,800
	\$23,760

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme de \$23,760, pour l'exécution desdits travaux, à la journée, si le Bureau le juge à propos.

63.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$61.60, représentant les intérêts, à compter du 1er mai 1914, sur le prix d'achat d'une propriété de la succession Lavigne, pour l'ouverture du Boulevard St-oseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de ladite somme.

64.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de retourner au fonds d'emprunt une somme de \$200,000, à même le crédit de \$510,000 voté pour la construction d'un égout-collecteur, dans les Quartiers Emard, Saint-Paul et Saint-Gabriel, attendu qu'une seule des sections, au coût de \$276,330 sera faite cette année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil, recommandant le vote de la dite somme.

65.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$5,000 pour la construction de nouvelles toitures à la Station de Pompe du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu : De faire rapport au Conseil en conséquence, et Il est, en outre,

Résolu : Sujet à l'adoption, par le Conseil, du rapport ci-dessus, d'accorder le contrat pour le renouvellement des toitures à la Station de Pompage du Bas-Niveau, au plus bas soumissionnaire, M. Antoine Kelly, au prix de \$16,910, d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir, et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

61.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the offer from Mr. O'Gleman, Notary, representing Messrs. Edmond and Aldéric Lefebvre, to cede to the City the land required for widening St. André and Masson streets, between des Carrières and St. Louis streets, on condition that the City cede gratuitously a strip of 30 feet on Mentana street, and on certain other conditions mentioned in the said offer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted and that the Law Department be instructed to take the necessary proceedings in order to have the present homologated lines erased and to have new lines homologated, according to the plan prepared by the Chief Engineer.

62.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost for paving with asphalted macadam the following streets:

	Appropriations to be voted
Darling, from Ontario to Forsyth	\$ 6,600
De Rocheblave, from the river to Notre Dame	4 400
Mercier, from the river to Notre Dame	3,960
Souigny, from Mercier to de Rocheblave	8,800
	\$23,760

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum of \$23,760 be voted for such purpose, the work to be done by day labor, if the Board deem it proper.

63.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$61.60 be voted to pay the interest from the 1st May 1914, on the purchase price of a property belonging to the Lavigne Estate and expropriated for the opening of the St. Joseph Boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said sum be voted.

64.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$200,000, out of the appropriation of \$510,000 voted for the construction of a main sewer in Emard, St. Paul and St. Gabriel Wards, be returned to the Loan Fund, as only one of the sections will be constructed this year at a cost of \$276,330.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

65.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$5,000 be voted for the construction of new roofs at the Low Level Pumping Station.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly, and

It was further

Resolved: Subject to the adoption by Council of the above report, that the contract for the renewal of the roofs at the Low Level Station, be awarded to the lowest tenderer, Mr. Antoine Kelly, at the price of \$16,910, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the contract to be entered into, and that the refund of deposits to the unsuccessful tenderers, be authorized.